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ATA DA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DO ANO DE 2025. 

Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte 
e cinco, com início às dezesseis horas e seis minutos, realizou-se a 
Quinta Sessão Ordinária do Primeiro Período Legislativo do ano de 
dois mil e vinte e cinco, essa que foi realizada de forma presencial, sob 
a presidência do Vereador Erivonaldo da Silva, secretariado pela 
Vereadora pela Vereadora Yllana de Araújo Torres Clemente, como 
primeira secretária, e pelo Vereador Cícero Ângelo da Silva Júnior, 
como segundo secretário. Constatou-se no registro de presença a 
participação dos seguintes vereadores: Erivonaldo da Silva, Cícero 
Ângelo da Silva Júnior, Glênia Alves Pereira de Araújo, Otenor 
Saturtino Júnior, Jéssica Morais Clemente Araújo, Pedro Clésio Santos 
e Yllana de Araújo Torres Clemente, estando ausente os Vereadores 
Adson Gomes dos Santos e Herbert da Silva Clemente de Araújo, 
devidamente justificados. O Presidente fez a abertura da sessão 
conforme previsto no regimento e, na sequência, autorizou a leitura da 
pauta. EXPEDIENTE: No que se refere às indicações, o Vereador 
Cícero Ângelo da Silva Júnior apresentou as indicações nº 031/2025, 
solicitando o conserto e manutenção da pavimentação em frente à 
fábrica de Wagner, conhecido como Faustão, localizada na Rua Padre 
João Maria; nº 032/2025, requerendo a conclusão da reforma da 
"Quadrinha", com inclusão de iluminação, quadra poliesportiva, 
monitoramento e segurança; nº 033/2025, indicando a construção de 
um abrigo para animais de rua, com instalação de sala cirúrgica para 
castração e cooperação com a ADAT; nº 034/2025, sugerindo a 
demolição e reutilização do espaço onde hoje está localizada a quadra 
da Escola Municipal Paulino Batista de Araújo; nº 035/2025, propondo 
a troca de lâmpada na Rua Antônio Galdino, em frente à área de lazer 
de Preta de Júlio; nº 036/2025, pedindo a instalação de lâmpada no 
poste da Rua Major Cazuza, em frente ao comércio de Diego da Carne; 
nº 037/2025, solicitando a inclusão de mais um profissional dentista 
para compor a equipe de saúde bucal; nº 038/2025, requerendo a 
limpeza da Rua Elízio Elias da Silva; nº 039/2025 e nº 040/2025, ambos 
referentes ao conserto da iluminação na Quadra Maria Dalva. O 
Vereador Otenor Saturnino Júnior apresentou as indicações nº 
074/2025, solicitando a reforma, adequação e modernização do 
Laboratório Municipal de Timbaúba dos Batistas/RN; nº 075/2025, 
requerendo a limpeza da vegetação da Escola Paulino Batista de 
Araújo; e nº 084/2025, indicando a instalação de placas com os nomes 
das ruas e respectivos bairros; além da indicação nº 085/2025, 
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propondo a interligação dos esgotos das ruas Padre João Maria, Major 
Cazuza, Ananias Batista e Manoel Batista Pereira aos PVS (bueiros 
centrais) mais próximos; e a indicação nº 086/2025, solicitando a 
roçagem da parede do Açude Lagoinha. A Vereadora Jéssica Morais 
Clemente Araújo apresentou a indicação nº 076/2025, propondo a 
limpeza e manutenção das plantas na Praça de Eventos Diogo Victor 
(Jegódromo). O Vereador Pedro Clésio apresentou a indicação nº 
077/2025, solicitando a contratação de médico veterinário para 
atendimento aos pequenos proprietários rurais. O Vereador Erivonaldo 
da Silva apresentou as indicações nº 078/2025, pedindo a emissão de 
carteira de identificação para as pessoas com Transtorno do Espectro 
Autista; e nº 079/2025, requerendo a realização de estudo de 
viabilidade técnica e econômica para viabilizar o reajuste salarial dos 
coordenadores e subcoordenadores ocupantes de cargos 
comissionados. A Vereadora Glênia Alves Pereira de Araújo 
apresentou as indicações nº 080/2025, propondo a construção de um 
centro de velório, visando oferecer à população um espaço digno para 
despedidas de entes queridos; nº 081/2025, solicitando a instalação de 
lombadas ou redutores de velocidade na Rua Isabel de Brito; nº 
082/2025, sugerindo a realização de um simpósio de esporte e lazer, 
com o objetivo de apresentar novas modalidades esportivas à 
comunidade; e nº 087/2025, indicando a manutenção e ampliação das 
estradas vicinais do Sítio Pintado. A Vereadora Yllana de Araújo Torres 
Clemente apresentou a indicação nº 083/2025, que trata da aquisição 
de notebook para a Casa das Bordadeiras. Foram recebidos ainda os 
seguintes requerimentos: Requerimento nº 003/2025, de autoria do 
Vereador Cícero Ângelo da Silva Júnior, solicitando informações sobre 
a real situação do famoso "Pé de Timbaúba" ou "Timbaubeira"; 
Requerimento nº 005/2025, de autoria do Vereador Otenor Saturnino 
Júnior, requerendo informações acerca da aplicação do reajuste de 
6,27% referente ao piso salarial nacional do magistério público da 
educação básica; Requerimentos nº 006/2025 e nº 007/2025, de 
autoria conjunta dos Vereadores Yllana de Araújo Torres Clemente e 
Cícero Ângelo da Silva Júnior, respectivamente solicitando 
informações sobre o abastecimento de pipas d'água retiradas do Sítio 
Vida Nova para atender comunidades próximas ao município de 
Currais Novos, e requerendo a nomeação da Procuradoria da Mulher 
no âmbito da Câmara Municipal; Requerimentos nº 008/2025, nº 
009/2025, nº 010/2025 e nº 011/2025, todos de autoria do Vereador 
Cícero Ângelo da Silva Júnior, solicitando informações sobre a 
proibição de caronas em transportes públicos que realizam o trajeto 
entre Natal/RN e Timbaúba dos Batistas/RN, sobre a distribuição de 
cestas básicas no município, sobre a previsão de reforma ou 
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manutenção no Matadouro Público Municipal, e sobre os motivos pelos 
quais não estão sendo realizados os pagamentos das diárias dos 
motoristas vinculados ao município, respectivamente. No que diz 
respeito aos Projetos de Lei, foram recebidos: Projeto de Lei nº 
004/2025, em regime de urgência especial com dispensa de 
formalidades, de 9 de abril de 2025, de autoria do Prefeito Ivanildo 
Araújo de Albuquerque Filho, dispondo sobre o Sistema Municipal de 
Cultura de Timbaúba dos Batistas/RN; Projeto de Lei Complementar nº 
001/2025, de 8 de abril de 2025, também de autoria do Prefeito, 
dispondo sobre a criação do cargo de provimento em comissão de 
Agente de Contratação na estrutura administrativa do município; 
Projeto de Lei nº 003/2025, de 7 de abril de 2025, de autoria da 
Vereadora Yllana de Araújo Torres Clemente, que trata da redução da 
jornada de trabalho de mães de menores com Transtorno do Espectro 
Autista, Síndrome de Down ou portadores de neoplasias; Projetos de 
Lei nº 004/2025 e nº 005/2025, de autoria da mesma vereadora, que 
denominam respectivamente o Galpão Industrial 01 como "José 
Anchieta de Araújo – Doca" e o Galpão Industrial 02 como "Terêza Júlia 
da Silva – Tetê"; e o Projeto de Lei nº 006/2025, também de autoria da 
Vereadora Yllana, que institui o programa "Cuidando de Quem Cuida", 
visando promover ações de orientação e atenção às mães e 
responsáveis legais atípicos do município, bem como estabelecer a 
Semana da Maternidade e Responsável Legal Atípica. Ambos os 
projetos foram encaminhados para as devidas Comissões e o Projeto 
de Lei nº 004/2025 de 9 de abril de 2025, entrou na Ordem do Dia em 
regime de urgência especial com dispensa de formalidades.  No que 
tange às moções, foi recebida a Moção nº 005/2025, de autoria dos 
Vereadores Erivonaldo da Silva, Yllana de Araújo Torres Clemente e 
Jéssica Morais Clemente Araújo, apresentando moção de pesar pelo 
falecimento de Dona Creuza; e a Moção nº 006/2025, de autoria do 
Vereador Erivonaldo da Silva, parabenizando e reconhecendo os 
esforços da Escola Municipal Paulino Batista de Araújo, das 
Professoras Andressa Carla Nóbrega de Azevedo e Maria Santana dos 
Santos, bem como dos alunos do 6º ao 9º ano do ano letivo de 2025. 
Finalizadas as leituras, foram iniciados os pronunciamentos. O primeiro 
a fazer uso da Tribuna foi o Vereador Otenor Saturnino Júnior, que 
destacou a importância de se resolver, o mais rapidamente possível, o 
repasse das emendas impositivas. Ressaltou também a necessidade 
de solucionar a retirada de água por meio de carro-pipa, que vem 
prejudicando a população timbaubense. Solicitou ainda o apoio dos 
demais Vereadores para melhorar as condições de moradia da família 
de Jeone, proporcionando a ele o mínimo de conforto. Por fim, 
expressou votos de pesar à família da senhora Dona Creuza. Na 
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sequência, a Vereadora Jéssica Morais Clemente Araújo fez uso da 
Tribuna para destacar a relevância da educação e a importância do 
reconhecimento do piso salarial da categoria. Em seguida, o Vereador 
Cícero Ângelo da Silva Júnior utilizou a Tribuna para solicitar a 
alocação de mais um dentista na unidade básica de saúde. Também 
criticou a proibição de caronas nos transportes públicos, pontuando 
que a medida dificulta a vida tanto dos estudantes quanto dos 
trabalhadores que atuam fora do município. Além disso, solicitou 
informações sobre o "Pé de Timbaúba", que se encontra cortado, e 
ressaltou a necessidade de ampliação da distribuição de cestas 
básicas, diante da alta demanda da população timbaubense. O 
Vereador também abordou a falta de pagamento das diárias dos 
motoristas municipais, a situação de calamidade do matadouro público, 
solicitando sua reforma, as várias multas aplicadas ao lixão municipal, 
bem como a retirada excessiva de água do município. Por fim, a 
Vereadora Yllana de Araújo Torres Clemente fez um chamado de 
atenção quanto ao descumprimento de projetos de lei já sancionados. 
Solidarizou-se com a morte do Papa Francisco e informou sobre a 
participação do município de Timbaúba dos Batistas/RN na FEMPTUR, 
que ocorrerá em Natal/RN. Finalizados os pronunciamentos, foi 
encerrada a fase do expediente. ORDEM DO DIA: Foram discutidos e 
votados o Parecer e o Projeto de Lei nº 001/2025, de 1º de abril de 
2025, sendo ambos aprovados. Em seguida, foram discutidos e 
aprovados o Parecer e o Projeto de Lei nº 002/2025, de 1º de abril de 
2025. Posteriormente, o Projeto de Lei nº 004/2025, de 9 de abril de 
2025, foi aprovado em regime de urgência especial, com dispensa de 
formalidades regimentais. Também foram aprovados os seguintes 
Requerimentos: nº 003/2025, nº 005/2025, nº 006/2025, nº 007/2025, 
nº 008/2025, nº 009/2025, nº 010/2025 e nº 011/2025. Em seguida, 
foram analisados os pareceres relativos aos Projetos de Lei nº 
001/2025, de 7 de março de 2025, e nº 002/2025, de 10 de março de 
2025. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Na presente sessão, o Presidente 
da Câmara Municipal concedeu a palavra à Vereadora Yllana de 
Araújo Torres Clemente, que reforçou a necessidade de controle na 
retirada de água pelos carros-pipa, destacou a importância da 
disponibilização de computadores e notebooks para a Casa das 
Bordadeiras, bem como a criação da Procuradoria da Mulher. Em 
seguida, o Vereador Cícero Ângelo Júnior também abordou a 
importância do controle na retirada de água do açude. A palavra foi 
concedida ao Vereador Otenor Saturnino Júnior, que destacou a 
necessidade de investigar o destino da água retirada, enquanto a 
Vereadora Jéssica Morais Clemente Araújo solicitou informações 
sobre o tema. A Vereadora Glênia Alves Pereira de Araújo, em suas 
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explicações, tratou da necessidade de se construir um espaço público 
digno para a despedida de entes queridos, abordou a instalação de 
lombadas na Rua Isabel de Brito e propôs a realização de um simpósio 
de esporte e lazer com o objetivo de apresentar novas modalidades 
esportivas à comunidade. O Vereador Otenor Saturnino Júnior reforçou 
também a importância da construção de um novo cemitério e da 
diversificação das práticas esportivas no município. Na sequência. O 
Vereador Pedro Clésio falou sobre a necessidade da contratação de 
um médico veterinário para atendimento aos pequenos produtores 
rurais. O Vereador Cícero Ângelo questionou se o município já dispõe 
de um veterinário e qual seria a sua função, sendo complementado 
pela Vereadora Jéssica Moraes, que ressaltou a importância do 
suporte desse profissional. O Vereador Otenor Saturnino Júnior, em 
suas explicações, solicitou a reforma e modernização do Laboratório 
Municipal, a limpeza da vegetação da Escola Paulino Batista de Araújo, 
a instalação de placas com os nomes das ruas e bairros, a interligação 
dos esgotos de diversas ruas aos bueiros centrais e a roçagem da 
parede do Açude Lagoinha. O Vereador Cícero Ângelo questionou 
como se dá a interligação do saneamento básico, enquanto o Vereador 
Pedro Clésio reforçou a necessidade da limpeza do balde do Açude 
Lagoinha. A Vereadora Yllana de Araújo questionou sobre as 
reivindicações da classe dos professores, sendo complementada pela 
Vereadora Jéssica Moraes. A Vereadora Jéssica Moraes também falou 
sobre a necessidade de limpeza e manutenção das plantas na Praça 
de Eventos Diogo Victor (Jegódromo) e destacou a importância da 
sinalização do trajeto até o Sítio Pintado. O Vereador Cícero Ângelo, 
em suas explicações, agradeceu ao Secretário de Obras, Thiago Lins, 
e ao Coordenador Gilvan Vanderley, pelo atendimento às suas 
solicitações, e destacou a importância do conserto da pavimentação 
em frente à fábrica de Wagner, conhecido como Faustão, da conclusão 
da reforma da "Quadrinha", da construção de um abrigo para animais 
de rua com sala cirúrgica para castrações, da demolição e reutilização 
do espaço da quadra da Escola Paulino Batista de Araújo, da troca e 
instalação de lâmpadas em diversos pontos da cidade, da contratação 
de mais um dentista para a equipe de saúde bucal, da limpeza da Rua 
Elízio Elias da Silva, do conserto da iluminação da Quadra Maria Dalva, 
bem como da solicitação de informações sobre a situação do "Pé de 
Timbaúba", sobre a proibição de caronas em transportes públicos, a 
distribuição de cestas básicas, a reforma do matadouro público e o 
pagamento das diárias dos motoristas municipais. Por fim, a Vereadora 
Yllana de Araújo Torres Clemente registrou a realização da reunião 
conjunta das Comissões de Redação e Justiça e de Orçamento e 
Finanças, marcada para o dia 29 de abril de 2025, às 14h. Nada mais 
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havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença e a 
audiência de todos e convocou a próxima sessão para o dia 08 de maio 
do corrente ano, na hora regimental. Para constar, lavrou-se a presente 
Ata, que, depois de lida, discutida e aprovada, será assinada pelo 
Presidente e pelos Secretários da Mesa Diretora. 
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